



22.10.2020 14:00 CEST

Louisenlund trauert um Altschüler Hermann-Hinrich Reemtsma

*30. April 1935 †29. September 2020

Hermann-Hinrich Reemtsma verstarb am 29. September 2020 im Alter von 85 Jahren in Hamburg. Der Kaufmann, Landwirt und Stifter hat große Verdienste als Mäzen und Förderer von Kunst, Kultur und Gemeinwesen sowie sozialen Einrichtungen und bedeutsamen Projekten – dazu gehörte auch Louisenlund. In dem weitgespannten Leben von Hermann-Hinrich Reemtsma stellt die Stiftung Louisenlund sicher nur einen begrenzten Abschnitt dar – doch dieser ist vielleicht exemplarisch.

Hermann-Hinrich Reemtsma gehörte zum ersten Louisenlunder Abiturjahrgang und absolvierte seine Hochschulreife im

naturwissenschaftlichen Zweig im Jahr 1955. Er war Teil der Louisenlunder Wertegemeinschaft, die wesentlich durch die Satzung der Stiftung Louisenlund geprägt wurde und die Hermann-Hinrich Reemtsma zeitlebens nicht verlassen hat. Kern dieser Satzung war und ist bis heute die Erziehung junger Menschen zur Übernahme gesellschaftlicher Verantwortung, zu „wahrheitsliebenden, weltoffenen, furchtlosen in sich selbst ruhenden, Masseninstinkten nicht unterworfenen, der Gemeinschaft bewusst und freiwillig dienenden Menschen“. Engagement und Pflichtbewusstsein für die Gemeinschaft zeichneten ihn bereits zu Schulzeiten aus, sodass er in seinem Abschlussjahr mit der Schulauszeichnung „Louisenlunder Nadel“ geehrt wurde. Und auch nach seiner Schulzeit blieb er Louisenlund verpflichtet – über viele Jahre im Verwaltungsrat der Stiftung und als kluger Ratgeber bis zu seinem Lebensende.

Louisenlund konnte mit der stets diskreten Unterstützung von Hermann-Hinrich Reemtsma viele kleine, große und sehr große Vorhaben verwirklichen. Mit Hermann-Hinrich Reemtsma verliert die Stiftung Louisenlund einen ihrer größten Förderer, Unterstützer und Freund.

Die Stiftung Louisenlund sowie alle Louisenlunder werden Hermann-Hinrich Reemtsma immer in dankbarer Erinnerung behalten.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260